

Mit Mathe an die Spitze

Friedberg. Zwei Mädchen-Teams der Friedberger Augustiner-Schule (ASF) errangen den Bundessieg in einem Mathematik-Wettbewerb. Nun dürfen sie zum Finale nach Ungarn reisen.

„Mädchen sind Mathe-Muffel“, so lautet der Tenor der jüngst veröffentlichten OECD-Studie. Ganz anders sieht dies an der Augustiner-schule Friedberg (ASF) aus. Zwei reine Mädchen-Teams beteiligten sich unter Betreuung des Mathematiklehrers Thomas Wilhelm Schwarzer erfolgreich am Bolyai-Teamwettbewerb Mathematik. Dieser aus Ungarn stammende Wettbewerb wurde 2015 erstmals deutschlandweit ausgetragen. Insgesamt traten fast 700 bis zu vierköpfige Mannschaften zum Wettstreit an, hauptsächlich aus Baden-Württemberg, Bayern, Sachsen und Hessen.

Innerhalb von 60 Minuten mussten 14 zum Teil höchst anspruchsvolle Aufgaben aus allen mathematischen Gebieten bearbeitet werden. Hierbei waren die Lösungen aus fünf möglichen Antworten auszuwählen, wobei alle, aber auch keine Antwort richtig sein konnte – Raten könnte so rasch zu einem Punkterverlust führen.

Nunmehr steht das äußerst positive Ergebnis fest: Beide Teams der ASF erreichten den ersten Platz nicht nur in Hessen, sondern in ganz Deutschland.

Aleksandra Herbst (5d) und Selin Mat (5c) im Team „Die 2 Fünfer“ hängten die anderen 108 Gruppen ihrer Jahrgangsstufe klar und deutlich ab, obwohl sie mit nur zwei statt der möglichen vier Mitglieder angetreten waren.

Das Team „LOL 4 Cool maths“ mit Louisa Glaum (6b), Olivia White (6a), Lina Marie Jeritslev (6b) und Clara Schwarz (6b) konnte sich mit knappem Vorsprung ebenfalls gegen die anderen 123 Teams seiner Jahrgangsstufe durchsetzen.

Dies stelle eine herausragende Leistung der Schülerinnen dar und widerlege wieder einmal das Vorurteil, dass Mädchen mit Mathematik nichts am Hut hätten, lobte daraufhin die Schulleitung auch überschwänglich. Mit dem doppelten Bundessieg qualifizieren sich beide Teams für die Internationale Finalrunde des Bolyai-Teamwettbewerbs Ende Juni in der ungarischen Hauptstadt Budapest.

Fachbereichsleiter Hanns-Joachim Strunck gratulierte den sechs Mädchen und ihrem betreuenden Lehrer zum Ergebnis. Er überreichte dazu Urkunden, Preise und Goldmedaillen und wünschte weiterhin viel Erfolg.

fnp

Die Bundessieger

Louisa Glaum,
Olivia White, Lina
Marie Jeritslev,
Clara Schwarz,
Aleksandra
Herbst und Selin
Mat mit Lehrer
Thomas Wilhelm
Schwarzer (links)
und Hanns-
Joachim Strunck.
Foto: Privat

